

Acusa violencia política

Concejal natalino anuncia denuncia por perfiles falsos y filtración de documentos confidenciales

» El edil Jorge Ruiz indicó que esto es una maniobra de la derecha y que esta a un paso de encontrar a los responsables.

Cansado de los perfiles falsos, las denuncias anónimas y las filtraciones de documentos privados, el concejal comunista Jorge Ruiz anunció en la última sesión del Concejo Municipal que interpondrá una denuncia por estos hechos, que —a su juicio— difunden información agravante hacia él y su familia.

Durante las últimas semanas, a través de las redes sociales, Ruiz ha sido acusado de manejar bajo los efectos del alcohol, chocar un vehículo e incluso presentar una licencia médica falsa.

Jorge Ruiz insistió en que estos ataques provienen de la derecha. "Siempre ha sido así cuando hay campañas políticas. Dicen mentiras sobre mi persona", acusó Ruiz, quien descartó haber asistido o conducido en estado de ebriedad, como se ha insinuado en redes. Aseguró que "estamos prontos a saber quiénes están detrás y los vamos a denunciar".

El concejal además se refirió a una "situación bastante grave", señalando que se filtró un certificado médico que había enviado directamente a la alcaldesa. Según explicó, este documento fue utilizado por perfiles anónimos para afirmar que estaba de



Jorge Ruiz.

vacaciones. "No se puede desconfiar de los funcionarios, pero hay que ser más rigurosos. Esta situación no puede volver a suceder", advirtió.

Aunque Ruiz inicialmente había considerado solicitar un sumario administrativo, reconoció que la entrega del documento podría haberse producido por un error de procedimiento ante una solicitud vía Ley de Transparencia: "No hay voluntad maliciosa, pero sí un desconocimiento que no debe repetirse".

En respaldo a su colega, el



Ana Mayorga.

concejal Alfredo Alderete lamentó el uso de redes sociales para atacar a autoridades. "Hay gente que se aprovecha en estos medios para dañar, y eso afecta no solo lo laboral, sino también lo familiar", comentó.

Por su parte, el concejal Ricardo Urtubia Tapia profundizó el debate abordando el fenómeno como una expresión de violencia política: "No hablo de debates democráticos; hablo de violencia que busca silenciar, desde la cobardía, el anonimato y la presión constante. Una vio-



Ricardo Urtubia.

lencia que cobra vidas".

Urtubia hizo referencia al caso de la concejala María Ignacia González, desaparecida tras fiscalizaciones incómodas, y al suicidio del exalcalde Jorge Roa, víctima —según dijo— del ciberacoso. "¿Hasta cuándo vamos a seguir aguantando? Esta violencia política ha sido ejercida también dentro de este concejo", señaló, agregando que "yo también he sido blanco de ataques de ambos sectores por no ser cómplice de nadie".

El concejal anunció que

presentará denuncias una vez promulgada la nueva ley de ciberacoso: "Iré contra los autores materiales, los grupos organizados de sectores políticos y los operadores que dan instrucciones".

Estos hechos vuelven a poner sobre el tapete el acoso en redes que han sufrido los concejales natalinos desde que asumieron en diciembre pasado. Durante enero, el concejal Ricardo Urtubia pidió a la alcaldesa Ana Mayorga que presentara una querrela criminal por estos ataques.

También ha sido víctima del acoso

La jefa comunal natalina, Ana Mayorga, aseguró que ella también ha sido víctima de ataques por redes sociales, los cuales la han llevado incluso a bloquear páginas en su celular, por salud mental, ante la magnitud de las agresiones recibidas. "He vivido violencia política desde que ingresé a la política, y mucho más por ser mujer", expresó.

"Se creen con autoridad para gritarnos, denostarnos, inventar cosas sobre nosotras. El respeto debe primar en esta mesa. Basta de la violencia política, de género y de todo tipo de violencia", sentenció.